

Nächster Halt: Remetschwil

Der Bauwagen der Mojuro – offene Jugendarbeit Rohrdorferberg namens «Gerds Gärtchen» öffnet seine Türen vom 18. August bis zum 29. September in Remetschwil.



Nach zwei Jahren steht der Baustellenwagen erneut in Remetschwil und bietet Kindern und Jugendlichen ab der 4. Klasse ein temporäres Freizeitangebot, bei welchem sie Freunde treffen, quatschen und an den kostenlosen Aktivitäten teilnehmen können. Natürlich sind auch Eltern, Geschwister, Bezugspersonen und Interessierte im und um den Bauwagen herzlich willkommen. Zu finden ist «Gerds Gärtchen» jeden Mittwochnachmittag von 14:00-16:00 Uhr zwischen dem 18. August und dem 29. September im Busslinger Wald oberhalb des Kindergartens neben der Feuerstelle.

Eröffnungsanlass

Mit Spielen und feinen Schoggibananen werden bei der Eröffnung am 18. August Ideen und Wünsche für das Bauwagenprogramm der folgenden sechs Wochen gemeinsam auf einem Plakat gesammelt. Anhand dieser Ideen und Wünsche stellt das Team der Mojuro ein abwechslungsreiches Programm zusammen. So entstehen Aktivitäten ganz im Sinne der Kinder und Jugendlichen. Wer mitbestimmen will, sollte unbedingt vorbeischaun und sich mitbringen. Für mehr Informationen und zeitnahe Programmänderungen können Sie sich auf der Homepage www.mojuro.ch oder über die «mojuro news app» informieren.

Neue Mitarbeiterin

Das erste Mal beim Bauwagentreff mit dabei sein wird auch die neue Mitarbeiterin Valerie Mäder. Die Mojuro heisst sie per Mitte August mit einer Anstellung von 60 Prozent herzlich willkommen.

Die Mojuro – offene Jugendarbeit Region Rohrdorferberg ist die professionelle Fachstelle für Kinder und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg. Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.